



Hoy a las 17 horas se abre el primer periodo ordinario de la nueva legislatura

FERNANDO CAMACHO SERVÍN

Este domingo a las 17 horas se llevará a cabo en el Palacio Legislativo de San Lázaro la sesión de Congreso General, en la cual se reunirán ambas cámaras para declarar la apertura del primer periodo ordinario de sesiones en el año inicial de la 66 Legislatura, en el contexto de una jornada en la que se esperan diversas manifestaciones de protesta en los alrededores del inmueble.

Tras la instalación del Congreso General, se entregará el sexto y último Informe de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, que será llevado al recinto por la Secretaría de Gobernación y recibido por la presidenta

de la mesa directiva de la cámara, Ifigenia Martínez.

Representantes de todos los partidos políticos subirán a tribuna para fijar su postura ante el documento.

Al término de dicho acto, se llevará a cabo una sesión ordinaria del Congreso en la que se dará publicidad al dictamen de la reforma al Poder Judicial, que constituye el primer paso de un proceso de debate y eventual aprobación, que se extendería hasta por cuatro días.

Como adelantó recientemente el coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, los debates sobre la reforma y su votación en lo general y lo particular se podrían llevar del lunes 2 hasta el jueves 5 de septiembre.